

Cuba commémore la fondation du premier parti communiste



La Havane, 16 août (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo Hernández a commémoré mercredi le 98e anniversaire de la fondation du premier parti communiste de l'île par Julio Antonio Mella et Carlos Baliño.

Le président du Conseil d'État a déclaré sur le réseau social X, anciennement Twitter, que cet événement est l'un des antécédents historiques de la formation du Parti communiste de Cuba (PCC), une expression d'unité et de continuité.

Pour sa part, le secrétaire organisateur du PCC, Roberto Morales Ojeda, a souligné sur la même plateforme que l'événement représente l'union de deux générations, une lutte historique pour l'indépendance et la justice sociale.

Le 16 août 1925, Mella et Baliño ont fondé la première organisation politique d'obédience communiste du pays, née pour défendre les intérêts de la classe ouvrière et des secteurs populaires.

Dès sa création, l'organisation communiste a été confrontée à une répression féroce et est entrée dans la clandestinité dans les 15 jours qui ont suivi sa création, jusqu'en 1938.

Un an après le retour à la légalité, elle adopte le nom d'Unión Revolucionaria Comunista (Union communiste révolutionnaire) et devient en 1944 le Partido Socialista Popular (Parti socialiste populaire).

Son action a toujours été liée aux intérêts de la classe ouvrière et en particulier à la Confédération des travailleurs cubains.

Après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959, le processus d'unité mené par Fidel Castro Ruz (1926-2016) a conduit à la fusion, en 1961, des formations politiques de gauche avec le Mouvement du 26 juillet et la Direction révolutionnaire, au sein des Organisations révolutionnaires intégrées (Organizaciones Revolucionarias Integradas).

Cette fusion a servi de précédent à la formation du Parti uni de la révolution socialiste de Cuba, qui a pris le nom de Parti communiste de Cuba en 1965 (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331567-cuba-commemore-la-fondation-du-premier-parti-communiste>



Radio Habana Cuba